

きょうのきょうどう

# 今日の協働

砂川市市長公課防災対策係



## ～空知太すみれ町内会 盆踊り～

8月11日、空知太すみれ町内会の盆踊りが開催されました。会場となったすみれ公園には提灯の飾り付けや太鼓が置かれ、また焼き鳥やビール、子ども用のくじ引きの屋台も並び、盆踊り開始前からにぎわっていました。

総務委員長の辰巳さんによると、この盆踊りは町内会の親睦を深めようと、平成の初めごろからずっと続く歴史ある行事であり、これからも続けていこうと考えているそうです。

また町内会長の岩井さんは「コロナで中止になるまで、ずっと大先輩達がこの盆踊りを続けてきた。今はなかなか町内会で盆踊りの開催がない中で、役員の協力もあり、昨年から思い切って開催した。今年も楽しくやれたらいいと思う」とお話ししてくれました。



盆踊り唄に合わせ鳴り響く太鼓を囲うようにして、みなさん盆踊りを楽しんでいました。太鼓は町内の子ども達が、事前に練習をして叩いているそうです。初めは人もまばらでしたが、唄や元気の良い太鼓の音に引き寄せられるようにだんだんと参加する人が増えていき、中には浴衣を着ている人もたくさんいて、すっかり夏らしい風景になっていました。

これからもこの歴史ある行事が続いていくことを願っています。

